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  Pouvez-vous vous présenter ? 

Je m’appelle David Planckeel, j’ai 51 ans, et je joue au football depuis l’âge de 6 ans. 

 

  Depuis combien de temps êtes-vous au club ?  

C’est ma première année !  

 

  En quelques mots, décrivez l’ambiance du club  

C’est compliqué de dire ! Il y a une ambiance familiale, chaleureuse, mais à vrai dire nous n’avons pas eu 

l’occasion de nous rencontrer beaucoup. Nous sommes très bien accueillis dans ce club. Une bonne humeur des 

entraineurs, du président, et de tout le staff en général. 

 

  Comment se passe la saison pour vous connaissant les difficultés liées au COVID ?  

Saison très difficile puisque nous n’avons fait que 4 ou 5 matchs. J’essaie quand même de mettre en place des 

entraînements par rapport aux créneaux et aux disponibilités de chacun. Mais c’est très compliqué car la semaine on 

travaille. J’ai quand même la chance de pouvoir gérer mon planning car je suis chef d’entreprise, et donc de pouvoir 

modifier et essayer de faire entrainement, s’il y a du monde, le mercredi après-midi. Le samedi après-midi ça reste 

compliqué car au niveau des conduites, les gens ont des choses à faire, donc nous ne sommes jamais au complet. 

Mais on arrive à faire tourner, on arrive à se débrouiller, on arrive à faire des séances. Et on arrive donc à les laisser 

sous une petite activité sportive. Il ne faut pas les lâcher, il ne faut pas qu’ils lâchent alors il faut toujours les 

motiver. Toutes les semaines je les motive ! La compétition va reprendre un jour ou l’autre, il faut donc être prêt.  

 

  Quand cette crise sera finie, que souhaitez-vous pour le club ?  

Des bons résultats dans toutes les catégories, que le club grandisse et qu’il devienne une référence pour le Pévèle 

Mélantois.  

 

  Quels sont les objectifs pour votre équipe ?  

Mon objectif premier c’est déjà de les monter en D1. Cette année j’ai fait pas mal de recrutements dans les clubs 

alentours pour pouvoir avoir une équipe compétitive. Malheureusement, on ne peut pas jouer. Mais au moins les 

préparer pour qu’ils puissent monter. C’était l’objectif à réaliser en une année. 

 

  Votre meilleur souvenir en tant qu’entraîneur/dirigeant dans le club ? 

Mon meilleur souvenir c’était la soirée présentation, on a passé une bonne soirée, tout le monde s’est 

présenté…C’était vraiment super sympa ! 

 

 



 

 

 

  Quel bilan tirez-vous de cette première partie de saison ?  

Première partie de saison très compliquée. Un coup on peut jouer, un coup on ne peut plus… Un coup on peut 

s’entraîner, un coup on ne peut plus… En plus l’hiver est arrivé, donc la pluie, le froid, le couvre-feu qui s’ajoute… 

ça devient très compliqué de garder les jeunes motivés pour continuer à s’entrainer sans compétition. 


